

Economía

Ecopetrol avanza en la compra del 51,4 % de Interconexión Eléctrica

La petrolera colombiana recibió el visto bueno del Ministerio de Hacienda para tomar un crédito por US\$ 1.200 millones.

La Empresa Colombiana de Petróleo (Ecopetrol) informó que la junta directiva autorizó a su representante legal para presentarle una oferta vinculante al Ministerio de Hacienda y Crédito Público, con el propósito de adquirir el 51,4 por ciento de las acciones en circulación de Interconexión Eléctrica (ISA).

De esta manera se formaliza la oferta, y ahora Ecopetrol se encuentra a la espera de la respuesta del Ministerio de Hacienda.

Hay que recordar que la petrolera presentó una oferta no vinculante para adquirir la participación que posee la nación y firmó el 12 de febrero pasado un acuerdo de exclusividad para avanzar en las discusiones relacionadas con la adquisición de ese 51,4 por ciento de las acciones de ISA.

Este acuerdo estaba vigente hasta el 30 de junio de este año, pero posteriormente se amplió hasta el 31 de agosto.

Más tarde, la petrolera informó su decisión de no condicionar el cierre de la adquisición de ISA a la realización de una emisión de ac-

ciones y puso sobre la mesa la posibilidad de obtener recursos a través de un crédito.

Este acuerdo se da bajo la figura de un contrato interadministrativo y, según los analistas, el valor sería de unos 14 billones de pesos. Este es uno de los activos estratégicos más importantes que tiene la nación actualmente.

Endeudamiento

En línea con ese propósito, el Ministerio de Hacienda autorizó a Ecopetrol a contratar un crédito externo con la banca internacional bajo la modalidad de línea comprometida hasta por 1.200 millones de dólares, esto es, cerca de 4,6 billones de pesos.

Esos recursos se utilizarían para el giro ordinario de los negocios de la compañía petrolera.

Entre otros, Ecopetrol buscaría fortalecer su posición de liquidez ante eventuales oportunidades de crecimiento orgánicas, mitigar los riesgos asociados a fluctuaciones inesperadas de precios del crudo, así como para reducir necesidades puntuales de refinanciación en los próximos años

3,1

billones de pesos

LAS UTILIDADES OBTENIDAS POR LA PETROLERA EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL 2021.

res, unos 760.000 millones de pesos.

Según Felipe Bayón, presidente de la petrolera, además del acuerdo de exclusividad firmado con el Ministerio de Hacienda para la adquisición de la participación de ISA a mediados de febrero pasado, a finales de ese mismo mes se firmó un acuerdo de confidencialidad entre las partes (Ecopetrol, MHCP e ISA) para avanzar en la validación del interés manifestado, así como en una potencial negociación.

En ese sentido, Ecopetrol también indicó que está adelantando el proceso de debida diligencia detallada y la negociación de los términos del contrato interadministrativo de compra de acciones.

La compañía continúa recuperando su ritmo, luego de golpe sufrido el año pasado por los efectos de la pandemia. Las utilidades de la petrolera en los primeros meses del 2021 superaron los 3,1 billones de pesos y aumentaron en 2.220 por ciento frente al primer trimestre del 2020.

En los tres primeros meses del 2021 casi que se duplicaron las ganancias de todo el año pasado.

con flexibilidad y costos de endeudamiento competitivos.

Esta línea tendrá dos años de disponibilidad para desembolsos y será suscrita con Banco Bilbao Vizcaya Argentaria S. A. (BBVA), New York Branch, Banco Santander, JPMorgan Chase Bank, Mizuho Bank, Sumitomo Mitsui Banking Corporation y The Bank of Nova Scotia, cada uno participando con un monto de hasta 200 millones de dóla-